

## 6月の予定

- ・13日(日) 2・3世向日本語教室／阿智
  - ・6日(水) 書面議決による飯田日中定期大会
  - ・18日(木) 高齢者向け日本語教室／豊丘はづらつ
  - ・27日(日) 2・3世向日本語教室／阿智

## ◆ 第58回定期大会と今後の事業について（お知らせ）◆

6月6日計画しておりました飯田日中友好協会の定期大会につきましては、新型コロナウイルスの感染予防のため、大会に次ぐ議決機関である理事会に書面郵送し、意見聴取の上最終決定をして機関決定とさせていただきました。(5月飯田日中ニュースをご参照ください。)

引き続きコロナウイルス感染予防対策に充分配慮しつつ、2020年度は下記の重点事項に沿って事業を進めてまいります。会員各位のご理解ご協力をお願いします。

1. 満蒙開拓平和記念館の諸事業・運営に協力し、来館者の拡大に努力します
  2. 県日中事業をはじめ中国東北地区との友好交流に努めます
  3. 中国帰国者支援交流活動を推進します
  4. 各種友好団体との協力、交流事業、研修会に参加協力します
  5. 組織および広報活動等の充実をはかります



飯田日中友好協会は二十日、新型コロナウイルス感染拡大で深刻な影響が出ている満蒙開拓平和記念館（阿智村）に、運営支援金として二十万円を贈った。

同記念館は一月ごろから修学旅行などの団体予約のキャンセルが相次ぎ、県飯田保健所管内での感染確認

や村の要請などを受け、一度にわたって臨時休館を余儀なくされた。運営面で厳しい状況が続く同館を「下支えしたい」（清水公晴会長）との思いから、支援金の贈呈に至った。

拓の史実を伝える使命は協会にある。新型コロナに負けず、記念館を支援していきたい」と話した。協会は一九六三（昭和三十八）年に発足。帰国者や満蒙開拓関係者らにより構成され、現在の会員は約五百人ほど。交流事業などを通して、日中の懸け橋を担ってきたほか、同記念館設立に当たつても尽力してきた。

2020年5月30日中日新聞より転載

満蒙開拓記念館に20万円

満蒙開拓平和記念館は、コロナウイルス感染予防のため5月末まで閉館を余儀なくされ、更に今年秋までの修学旅行などの、予約キャンセルが発生。概ね二千人がキャンセルとなりました。運営面でもかなり厳しい状況が続きます。飯田日中友好協会では、記念館支援事業として、運営支援金二十万円を記念館にお贈りしました。コロナ禍に打ち勝つて一層、満蒙開拓の史実を後世に伝える活動に期待しています。会員のみなさまのご理解と来館者確保にご理解、ご協力をお願ひします。

満蒙開拓平和記念館へ運営支援金贈呈

## 哈爾濱市日本人孤児養父母連絡会よりマスク!!

かねてより交流のある中国哈爾濱市日本人孤児養父母連絡会より、飯田日中友好協会と満蒙開拓平和記念館にマスクが送られてきました。その数300枚。中国でコロナイルスの感染が広がった折に日本から送られた支援へのお礼として届いたもので、飯伊の皆さんのがんばりを心から感謝いたしました。

届いたマスクは、「帰国者の皆さんとのコロナ対策と健康維持に役立てほしい」との思いから、飯伊中国帰国者連絡会に贈呈を行いました。帰国者サロンなどに通う飯伊地区内の帰国者の皆さんに順次送られる予定です。



5月15日 マスク贈呈式

## ◆満蒙開拓平和記念館の情報◆

満蒙開拓平和記念館は、阿智村の「新型コロナウイルス感染阻止宣言」を受け臨時休館していましたが、6月1日より通常どおり開館しています。しかし、今後もコロナウイルス感染予防のため、入館者へのマスク着用をよびかけ、館内も換気、消毒を心がけています。また、展示ガイドが行えないため、セミナールームにおいて「満蒙開拓の」を、11:00～と13:30～の2回放映しています。

## .....マスク配布のお知らせ.....

全国日中友好協会を通じて中國大使館等よりマスクが地区日中に送られてきましたので、会員の皆様にお届けいたします。数が限られており少ない枚数ですがコロナ対策等にご活用ください。

## .....中國映画の上映のご案内 .....

トキワ劇場では、「ありし日の歌」という中国のある家族の感動長編映画を上映中です。期間は6月5日～6月25日まで。受付で飯田日中会員と、ひと声かけて入館ください、上映時間等詳しくは「トキワ劇場TEL 0265(22)0742」へお問合せください。

## 先月5月の活動日誌

高齢者帰国者（サロン）は中止。  
15日（金）帰国者連絡会へマスク贈呈式／記念館  
24日（日）2. 3世向け日本語教室／阿智  
29日（金）記念館へ運営支援金贈呈／記念館